

Wener Kongress 1968

den 11.11.67

Hochwesehrter Herr Professor Gabriel!

Vielen Dank für Ihren liebenswürdigen Brief vom 25.Oktober. Ich kann mit Freude die Information von Professor Schaff bestätigen, dass ich nämlich sehr gerne bereit bin an der Vortragereihe zwischen 9.-15.September 1968 teilzunehmen. Als Thema werde ich eine prinzipielle Frage aus dem Komplex der Marxschen Methodologie nehmen, wie diese nämlich heute interpretiert werden muss, damit ihr Sinn unter verwandelten Umständen bewahrt bleibe. Ich bitte Sie mir mitzuteilen, wann der letzte Termin für eine Entscheidung in dieser Frage da ist, sowie darüber, welchen Umfang der Vortrag haben kann.

Ich muss Ihnen nicht besonders betonen, dass ich es als eine grosse Ehre empfinde, zu diesem Vortrag vom Kongress aufgefordert zu sein.

Mit vorzüglicher Hochachtung  
Ihr sehr ergebener

MTA FIL. INT.

Lukács Arch.

Georg Lukács